



# 真 心



令和 6年 5月22日  
樋川小学校 No 4  
文責 岩網 清美

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ～「成長・感謝・希望」の1年～

たくさんの応援、ありがとうございました!!



5月18日(土)、晴天の中、運動会が実施されました。「樋川小最後の運動会」ということで例年の内容に変更を加え、昨年度よりスタートを早めて午前8時30分に開始しました。

朝早くから登校し、会場準備のお手伝いをした高学年は、準備・練習段階から当日の運営まで、大活躍でした。低学年のリレー選手の鉢巻きしぼりを手伝うなど、お世話する姿も多く見られました。低学年は、大玉ころがしや団演(つばめダンス)など、全力で頑張る姿が大変微笑ましく感じました。運動会前日から、ドキドキワクワクしていたのでしょうか、「今朝4時に起きたよ。」と目を輝かせて話す子もいました。

雨のため運動場で練習できない残念な日も少なくありませんでしたが、本番はどの子も力いっぱい練習の成果を発揮していました。また、笑顔がたくさん見られ、楽しんでいる様子がよく伝わってきました。綱引きなどの競技や鼓隊、応援など、力を合わせて取り組む様子もたくさん見られ、心打たれる場面もありました。応援して下さった保護者の皆様も、子どもたちの成長を感じていただけたのではないかと思います。子どもたち自身が決めたスローガン通り、「**全力! 楽しく! みんなで協力! 成長いっぱい**の樋川小最後の運動会」でした。応援して下さりました皆様、ありがとうございました。

運動会終了後に、保護者の方々がお集まりいただいている機会をとらえ、災害時の引き渡し訓練を実施しました。全児童、問題なく引き渡しを完了することができました。ご協力くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

今年度は、午後の部としてPTA主催の親子競技も行われました。そのため、午前の部(学校主催)が終了した後、校舎内や運動場周辺で、家族で昼食の時間となりました。午後の部の参加率も高く、親子で二人三脚やボール運びを楽しみました。一段とリラックスして家族と共に競技し、とびきりの笑顔がたくさん見られました。子どもたちだけでなく、一緒に参加された家族の皆さんの笑顔も心に残りました。

最後、テント・万国旗などの後片付けでは、保護者の方々や地域の方々、卒業生がお手伝いしてくださいました。おかげで、大変スムーズに片づけを完了することができました。これで、「樋川小最後の運動会」は完結です。淋しい気持ちもありますが、来年は新たな場所で子どもたちの活躍が見られることでしょう。

**運動会開催に関わってくださいました全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。**





【指揮台でも大活躍】



【最後まで立派に】



【勝利を喜び合う】

楽しく!



【風を切って走る!】



【HIKAWA 宅配便  
~はこんで、つんで、思い出づくり~】



【4年生・5年生・6年生の力を結集した樋川小最後の鼓隊】



みんなで協力!



【応援合戦 団長を中心に紅組も白組も力を合わせて頑張りました】



## 成長いっぱい樋川小最後の運動会



【今から始まるリレーにやる気満々】



全力!

【5年ぶりに復活した綱引き 白熱した戦いとなりました】

